

El Partido Popular de Altea muestra su indignación por la falta de sensibilidad del equipo de gobierno Compromís-PSOE en la cabalgata de Reyes

Desde el Partido Popular de Altea nos hacemos eco de la multitud de quejas de los alteanos que están indignados con la organización por parte del Equipo de Gobierno de Compromis y PSOE de la cabalgata de Reyes y entrega de la carta días anteriores, la ausencia de burreta a pesar de que sí que la habían anunciado en sus publicaciones, siendo una autentica publicidad engañosa, la negativa de que se repartiesen caramelos a granel o que se hiciese entrega de los regalos de manos de los Reyes Magos, y finalizando la cabalgata de forma oscura y triste sin posibilidad de las queridas fotos con los Reyes.

Según declaraciones de Rocío Gómez “Desde el Partido Popular de Altea y como candidata a la alcaldía en las próximas elecciones me comprometo a que el año que viene será diferente, una cabalgata como se merecen nuestros niños y niñas que trasmita la ilusión y la magia de la Navidad, que días antes puedan entregar la carta a sus Majestades con dignidad y como debe de ser, que Melchor, Gaspar y Baltasar puedan entregar los regalos , que la cabalgata no sea un simulacro de discomóvil, que tenga un final con posibilidad de las ansiadas fotos de los niños con los Reyes, que se puedan repartir caramelos a granel u otros obsequios ya que no por su valor económico, pero si por su valor emotivo los niños agradecen con una gran sonrisa. Para todo ello se creará una comisión que se encargue de organizar y coordinar la cabalgata de Reyes cada año en Altea”.

Queremos mostrar **nuestro agradecimiento a todas las personas, peñas, y entidades que han dedicado su trabajo y parte de su tiempo** colaborando en los actos organizados.

Este año **ha faltado por parte de Compromis-PSOE organización, trabajo y esfuerzo** y lo que es más grave, ha faltado voluntad de mantener las tradiciones navideñas que nos representan, mostrando una vez más que viven de espaldas a los ciudadanos y sin tener en cuenta la realidad y las inquietudes de las familias alteanas.

Altea, 09-01-2023